

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el viernes día 26 de Octubre de 2018.

## Polémica por la tramitación de la modificación de créditos

SPI, EAJ-PNV y EH Bildu vuelven a denunciar la actitud del Gobierno municipal socialista  
Viernes, 26 de Octubre de 2018 - Actualizado a las 06:03h

### IRUN

- Las formaciones políticas municipales Sí se Puede Irun, EAJ-PNV y EH Bildu realizaron ayer un comunicado conjunto en el que volvieron a denunciar la actitud del Gobierno municipal socialista. En esta ocasión, el objeto de la polémica ha sido la tramitación para la elevación al Pleno del Ayuntamiento de la modificación de créditos que se debatirá en la sesión de hoy.

Según el escrito acordado entre las tres formaciones, “en la comisión informativa de Hacienda del pasado lunes, que elevó al Pleno la propuesta de modificación, se nos negó y se nos retiró la palabra a los grupos de la oposición, no se quiso abordar nuestro texto alternativo y no se nos aclaró cómo iba a ser tramitado”. El bloque mayoritario de la oposición acusó al edil de Hacienda, Miguel Ángel Páez, de ser el causante de la situación al impedir “que los servicios jurídicos acudieran a la comisión, en un claro intento de obstaculizar y generar un clima enrarecido. Nos prometió que nuestro texto se abordaría, cosa que no ocurrió”.

Tras este episodio del lunes, el miércoles los tres grupos mantuvieron una última reunión con el PSE en la que “no se llegó a nada, debido a que no quisieron renunciar a sus líneas rojas”.

“Nuevamente”, finaliza el escrito, “ha quedado en evidencia la incapacidad del Gobierno municipal de cumplir su palabra y cuáles son sus modos de actuar, lo que hace muy difícil llegar a acuerdos”. - J.G.